

PWII

Hadiri Debat Publik, Bupati Pangkep 1994-1999 Brigjen (Purn) HA. Baso Amirullah Beri Dukungan Pasangan Nomor Urut Satu MYL-ARA

HermanDjide - PANGKEP.PWII.OR.ID

Oct 24, 2024 - 18:45



MAKASSAR - Bupati Pangkep periode 1994-1999, Brigjen TNI (Purn) HA. Baso Amirullah, secara terbuka memberikan dukungan penuh kepada pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Pangkep nomor urut 1, DR. H. Muhammad Yusran Lalogau, S.P., M.Si., dan Drs. H. Abdul Rahman Assagaf, M.Kom.

Dukungan ini dianggap sebagai dorongan besar bagi pasangan tersebut menjelang pemilihan, mengingat pengaruh dan reputasi Brigjen (Purn) HA. Baso Amirullah yang cukup kuat di kalangan masyarakat Pangkep. Dengan dukungan ini, pasangan Yusran-Rahman semakin yakin dapat memenangkan hati masyarakat dalam ajang Pilkada.

Tidak hanya memberi dukungan secara lisan, Brigjen (Purn) HA. Baso Amirullah juga turut hadir dalam debat publik ketiga yang mempertemukan para pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Pangkep di Hotel Clarion, Makassar. Kamis malam (24/10/2025)

Kehadirannya di acara tersebut mencuri perhatian publik, sebab jarang ada mantan kepala daerah yang secara langsung menunjukkan dukungannya dalam kontestasi politik. Ini menunjukkan komitmennya untuk melihat Kabupaten Pangkep dipimpin oleh sosok yang menurutnya mampu membawa perubahan positif.

Dalam debat publik yang berlangsung, pasangan Yusran-Rahman menampilkan visi dan misi yang jelas untuk pembangunan Pangkep ke depan. DR. H. Muhammad Yusran Lalogau menekankan pentingnya peningkatan kualitas pendidikan dan ekonomi lokal, sementara Abdul Rahman Assagaf fokus pada pengembangan infrastruktur teknologi untuk mempercepat modernisasi daerah. Keduanya berjanji akan bekerja keras demi kesejahteraan masyarakat Pangkep, dengan pendekatan yang partisipatif dan inklusif.

Dengan dukungan yang diberikan oleh tokoh senior seperti Brigjen (Purn) HA. Baso Amirullah, juga hadir Hj Andi Marsyawati SKM, (Anak mantan Bupati Pangkep Alm, Muh Arsyad.B) beri dukungan terhadap pasangan calon nomor urut 1, Dukungan ini dianggap sebagai sinyal kuat bahwa pasangan Yusran-Rahman adalah pilihan yang dipercaya untuk memimpin Pangkep menuju masa depan yang lebih baik. Kini, masyarakat Pangkep menanti hasil akhir dari pemilihan yang semakin mendekat.(Herman Djide)